



「コメントする力」

校長 熊木 崇

時が過ぎるのは早いもので、今年も2月を迎えました。昔から、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われていますが、学園では、年度末に向けて、各学年のまとめをしっかりと行っています。

さて、スポーツニュースでは大坂なおみ選手による、テニスの全豪オープン優勝のニュースが大々的に報じられていました。

5年生から9年生の子供たちには、次のように話しました。

「大坂選手には、観客やマスコミを引き付ける力があるようです。その理由の一つに、コメントする力があるそうです。例えば、試合後のインタビューで、大坂選手の一試合前に対戦していた錦織選手の試合が長かったことを聞かれ、『とっても長い試合だったわ。4回もウォーミングアップできて「ありがとう」って言ったの。』と話し、会場が笑いに包まれたそうです。このようなユーモアを入れて周囲の方を魅了できるのは、競技力が高いことにプラスして人気の秘密なのかもしれません。」

「さて、皆さんも、これから様々な場面でコメントを求められるかもしれません。また、いろいろな人とコミュニケーション

をとる上でもコメントする力は重要であると思います。では、大坂選手のように、自分の考えをしっかりと、質問の意図や場の状況に合わせてコメントする力を高めるには、どうすればよいのでしょうか。

例えば、テレビのニュースで、ある事案の放送後、コメンテーターの方が発言している場面があります。そのような場面で、コメンテーターの方が発言する前に、自分だったらこのようなコメントをするぞ、という考えをもってからコメンテーターの話聞くのはどうでしょう。自分の考えと比較することで、コメントする力が高まるのではないのでしょうか。」

ご家庭等でも、様々な場面で、どんなコメントがよいかを話題にいただければ幸いです。

学校評価にご協力ありがとうございます。今年度からは、PCやスマートフォンで回答する方法に変更しましたので、難しさを感じられた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

もし、学校評価についてお気づきのことがございましたら、各担任までお知らせいただければと思います。

お台場学園における 児童・生徒の生活状況について

毎日寒い日が続きますが、子どもたちは元気に過ごしております。現在、保健委員が、風邪やインフルエンザ等の予防に対する活動として、様々な注意喚起を行っています。本校では、インフルエンザの集団感染を防ぐために、手洗い、うがいの促進や加湿器の設置、マスクの着用などを促しております。インフルエンザは出席停止の扱いとなり、その期間は「発症した後5日を経過し、かつ、解熱をした後2日を経過するまで」となります。体調が悪い場合は無理をさせず、病院で診断を受けるようにしてください。また、インフルエンザが完治し、学校に登校する際は、保護者の方が『学校感染症登校連絡票』を記入し、児童生徒に持たせて提出していただくこととなります。連絡票については、本校のホームページでダウンロードができますので、ご不明な点がある場合は担任までご連絡ください。

また、毎月行われる避難訓練では、先月から休み時間に地震や火災などの災害が起きたことを想定した訓練を行っています。今までの訓練を生かし、自分の身を自分で守れる力をつけるために、今後は小中学生ともに事前予告なしでの避難訓練を行う予定です。
(中学校生活指導主任 斎藤孝太)

小学校の最高学年に向けて…!

5年生として登校するのも残すところ40日をきっています。この1年間子供たちは、高学年として、自分のことだけではなく、委員会など学校のためにできることや下級生の手本になることなどを目標に、頑張ってきました。そんな5年生の頑張りをいくつか紹介します。

【お台場の冬の風物詩「海苔づくり」】12月～2月

12月にひび立て・網張りを行い、1月に中間刈り取り、そして本刈り取り海苔すきです。各自テーマをもち調べたことを16日(土)に発表します。ぜひお越しください。

【百人一首大会】1月19日(土)

Ⅱ・Ⅲ期が体育館に集まって、百人一首大会が行われました。5年生は初参加でしたが、練習の成果を発揮することができました。中には、上の句だけで札を取る子もいました。「ちはやぶる・・・」は、一番の歓声があがり、来年は百首覚えると気合いの声も聞こえました。



2月のレインボー班遊びは、5年生が計画するなど、6年生からの引継ぎが始まります。残りの日々を充実させ、心身ともに成長できるように頑張ります。

(第5学年担任 森田 夕紀 千葉 浩)

めざせ お台場学園健康リーダー～保健委員会～

保健委員会は、児童・生徒が健康に毎日を過ごせるよう、様々な活動を行っています。

小中合同の取り組みの一つである、にじのはし幼稚園への訪問保健指導も今年で3年目となりました。幼稚園児に対して、どのようにしたら上手に伝えられるかを一人一人が考えて、工夫して練習を重ねてきました。6月には、劇とクイズで歯みがきの大切さを伝え、12月には、歌とリコーダーで園児と一緒に「あいうべ体操」を行いました。

そして今年度は、幼稚園で行った「あいうべ体操」を小中合同のテーマとし、風邪やインフルエンザ予防の取り組みを進めています。全校朝礼で「あいうべ体操」の紹介をし、その後、保健委員児童・生徒が1～9年生の各クラスで、ミニ講座を実施しています。お台場学園全体に広めたことが定着していくように、これからもお台場学園健康リーダーとして、小学生と中学生が協力して活動していきたいです。



(保健委員会担当 入山 美紀・巡 真由・高矢 真理子)

【2月の主な行事】

- ・ 2日 海苔刈り取り
- ・ 4日 全校朝礼 委員会活動
- ・ 5日～7日 職場体験(8)
- ・ 14日 学校公開
租税教室(6)
お台場学園作品展始(小)
- ・ 15日 お台場学園作品展始(中)
- ・ 16日 学校公開・お台場学園作品展終
- ・ 22日 都立一次・分割前期入試
- ・ 25～27日 学年末考査(中)
- ・ 28日 保護者会(小)

【児童・生徒の活動】

<第19回 全国中学生創造ものづくり教育フェア
生徒作品コンクール>

家庭分野 授業内制作部門 優秀賞 9年

【スクールカウンセラー 相談曜日】

- 青木 理恵子 火曜日(小学校)
- 奥野 典子 金曜日(小・中学校)
- 廣瀬 信慶 火曜日(中学校)
- 小学校 03-5500-2572 ●中学校 03-5500-2575